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【総務部関連】 総務部長：大谷裕章

１．　第１９回葉山自治会定期総会が、５月１９日(日)管理組合通常総会終了後午前９時５０分より葉山

　　パークセンターで開催されました。

　　　司会より出席者数並びに委任状数により、総会議決権の１／２以上の有効数があり、総会成立の

　　報告がありました。

　　引き続き、比佐自治会長より下記の挨拶がありました。

　　　　おはようございます。５月も半ばを過ぎ、葉山をとりまく里山は青葉若葉に輝いております。

　　　　自治会の様々な年間行事の実行に当たりましては、隣組長さんを初め会員各位には、積

　　　　極的なご支援ご協力を賜り、誠に有り難うございます。

　　　　禅宗の言葉に「我れ、人と逢うなり！」という言葉があります。貴方も私も、今年もそして来

　　　　年も、歩いたあとに美しい花が咲くような人生を目指して、会員相互がスクラムを組んで前

　　　　進たいと願っております。

　　　　今後共、温かいご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げ、ご挨拶させとて戴きます。

　　総会は、比佐自治会長挨拶後、小野沢義孝氏を議長に選出し審議に入りました。

　　　・第１号議案「令和５年度活動報告」を比佐会長より議案説明があり、質疑応答が無く採決が行わ

　　れ、出席会員の賛成挙手多数及び委任状により原案通り可決承認されました。

　　　・第２号議案「令和５年度会計報告」を馬上会計より議案説明があり、引き続き佐嶋監査より監査

　　結果の報告され、質疑応答が無く採決が行われ、出席会員の賛成挙手多数及び委任状により

　　原案通り承認されました。

　　　・第３号議案「令和６年度活動計画(案)」を比佐会長より議案説明があり、質疑応答が無く採決が

　　行われ、出席会員の賛成挙手多数及び委任状により原案通り可決承認されました。

　　　・第４号議案「令和６年度会計予算(案)」を佐藤副会長より議案説明があり、その後活発な質疑応

　　答があり採決が行われ、出席会員の賛成挙手多数及び委任状により原案通り可決承認されまし

　　た。

　　　・第５号議案「役員改選(案)の件」を比佐会長より議案説明があり、質疑応答が無く採決が行われ

　　出席会員の賛成挙手多数及び委任状により原案通り可決承認されました。

　　以上をもって、第１９回葉山自治会定期総会を終了しました。

　　その後、令和５年度をもつて自治会役員を退任される、横田貞人氏、木村洸太氏、小出記靖氏、

　　栗田昇氏に、葉山自治会規約に基づき感謝状が贈られました。

　　一年間、寛容と思いやりのある街つくりを進めて参りますので、ご協力をお願いします。

　２０２４年　６月　１日



２．　令和６年度の隣組長説明会を５月１９日(日)午後５時より、葉山パークセンターで開催しました。

　　今年度隣組長３５名の内４名欠席で３１名の方々に出席していただき、比佐自治会長より委嘱状が

　　授与されました。その後大谷総務部長より隣組長の役務について、年間スケジュールに沿って設

　　明を受け、その後質疑応答で理解を深めていただきました。

　　　各組長の方々には今年一年間宜しくお願いいたします。



【環境衛生部関連】 環境衛生部長：柳井健二

１．　６月９日（日）午前７時より、春のいわき市民総ぐるみ運動一斉清掃を実施します。

　　集合場所は、各作業エリア別となりますのでご注意ください。

　　午前７時より隣組長の指示で、受け持ちの作業エリアの清掃をお願い致します。

　　清掃で集めた草等は、一斉清掃専用のゴミ袋に入れ、日頃使用しているゴミ集積所に集めて、ゴミ

　　集積場の中には入れないで外側に置いてください。

　　隣組長の皆様、ご協力をお願いします。

　　尚、雨天中止の場合は、６月１６日に順延となります。

【青少年部連】 青少年部長：松本みどり

１．　５月２６日(日)午前８時３０分より泉地区親善球技大会が開催されました。

　　今回は男子ソフトボールのみの開催となり、小名浜市民運動場で試合が行われました。

　　葉山は本谷との合同チームで試合に臨み、１回戦は下川チームと対戦し初回ホームランなどで先行

　　しましたが１１－２８で敗退しました。敗者復活戦にまわり泉上チームと対戦、３者連続ホームランや満

　　塁ホームランと攻守共に良かったので２４－２で圧勝しました。

　　３位決定戦では、八木屋チームと対戦し１４－１の大差で勝利し、本谷・葉山チームは今大会を３位で

　　締めくくりました。

　　　参加頂いた選手の皆様、準備・片付けに参加された役員及び会員の皆様、大変ご苦労様でした。



【里山の会関連】 里山部長：栗田　昇

１．　第１４０回葉山里山の会を、５月１２日(日)に開催いたしました。

　　今回は、Romanの森東側水路脇の雑木の伐採・刈り払いと草刈りを行いました。

　　水路内のゴミの投棄も大変少なく良い環境になっています。

　　　次回葉山里山の会は、６月１６日（日）８時３０分から予定しています。

　　参加される方は、葉山パークセンターに集合して下さい。



以　　上




